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   越前町小中学校の再編（案）についての説明会 結果概要   〔城崎小学校区〕 

開 催 日 時  令和３年１０月２５日（月） 午後７時２分～午後８時２８分 

開 催 場 所  アクティブランド体育館 

出 席 者 数  区関係者：１１名 

事 務 局  教育長・教育委員会事務局長・学校教育課長・町指導主事２名・学校教育課職員２名 

 

主な質疑・応答の概要 

意見・質問 回 答 

 越前中学校付近では、通勤通学の時間帯と重なり、

スクールバスなどが混み合うのでないか。 

 城崎小学校は現在３便で対応しているが、交通状況

に応じて運行事業者と対応していきたい。 

 再編の学校には比較的新しい城崎小学校を活用し、

越前中学校の改修に無駄な経費をかけるべきでは  

ない。 

中学校の再編も控えていることから、改修について

は小学生の入る箇所のみとし、無駄な経費をかける 

必要はないと考えている。 

意見としては持ち帰り検討したい。 

 学校の統廃合はやむを得ないと思うが、地元の多く

は城崎小学校を活用すると感じている。お互いの地区

の考え方もあり、譲るべきところは譲らなければなら

ないと思うが、学校跡地については無駄のないよう 

活用して欲しい。 

跡地については景観も良い場所でもあることから、

良い形で利活用していきたい。地元のご意見も頂きな

がら慎重に進めていきたい。 

 子どもの減少には愕然とするものがあり、学校再編

もやむを得ないと思う。再編に向けては、しっかりと

丁寧に進めていただきたい。 

明日の保護者等の説明会での意見もとりまとめ、 

丁寧に慎重に進めていきたい。 

 小学校と同時に中学校も再編すれば、無駄な経費も

かからない。町として一歩先を見て、長期的な考え方

で計画して欲しい。 

小学校の再編と併せ中学校の検討にも着手し、少し

でも前倒しできるよう報告したい。再編案をまとめ 

改めてお示しするので意見をいただきたい。 

 中学校再編を優先する考えは最もであるが、越前 

地区の小学校再編の考え方は様々あるかと思う。四ヶ

浦地区での説明会ではどのような意見があったのか。 

小学校の位置については特に意見はなかった。無駄

な経費をかけないで欲しいなどの意見はあった。 

 越前地区だけ小中学校施設一体型から後に小学校の

みの施設となるが、どのような考えがあるのか。また、

再編に係る取組みの中で、特に保護者の負担軽減に 

ついて配慮をお願いしたい。 

地理的に越前中学校が再編の位置となるが、小学校

の再編を優先してやりたいとの考えである。保護者へ

の負担も再編準備委員会の中で検討し、子どもたちも

含めなるべく負担がかからないようにしたい。 

 中学校について現時点で計画してもおかしくない 

生徒数ではないか。理解は得られるであろう。 

あまりに性急な案をお示しすることも難しいと考え

た。慎重すぎるとの意見もある。 

ご意見を踏まえ、修正案を改めてお示ししたい。 


